

Mittwoch, 11. Juli 2007

#### **Tag 4: Beta-Test myWhitelist – Über 200 Testpiloten beim StartUp**

Update Donnerstag der 12. Juli 2007 . 16.00 Uhr

Die Idee myWhitelist raubt uns allen den Atem und den Schlaf. Alle Hoffnungen und Erwartungshaltungen, die wir damit verbunden haben, sind schon innerhalb von 24 Stunden in den Schatten gestellt. Die Menschen kommen und machen mit. Erste Erfolge innerhalb von zwei Tagen. Anfragen und Jobs über Empfehlung. Und Andreas Tasch programmiert, verbessert und ändert so viel und gut er kann. Schon heute zeigt sich ein neues Bild und zeigen sich andere und veränderte Anwendungen. Aber das Geilste ist diese positive Stimmung. Dieses Gefühl von Aufbruch und Ende eines langen, kreativen Winterschlafs. Wir sind bei Google innerhalb von 24 Stunden an Platz 1, egal ob 'my Whitelist' oder 'mywhitelist' geschrieben. Fast 200 Mitglieder in zwei Tagen ... und ... und ... und. Die öffentliche Meinung der Blogger, die man zum Glück (noch) nicht kaufen kann, begleitet diese einfachste aller Akquise-Ideen mit einem Feuerwerk der Zuversicht und der Ermutigung. Und ich bekomme diese vielen Mails, Nachrichten und Anrufe. Dabei die positiven Beiträge im Plenum. Und nebenbei Telefonkonferenzen und Skype-Chat. Ich gebe zu, ich bin am Ende. Aber es ist ein schönes Am-Ende-Sein. Somit bricht heute ein neuer Tag an. Mal sehen, wo wir mit der gemeinsamen Initiative myWhitelist heute abend stehen.

Update Donnerstag der 12. Juli 2007 . 16.00 Uhr

Geschrieben von Christof Hintze in myWhitelist um 10:42

ja, das ist so abgefahren!

Die Kommentatoren (auch auf meinem Blog) drehen komplett durch und überschlagen sich mit gutem Gefühl. ist mir das unheimlich? ein wenig. finde ich die Idee geil? immer noch.

Christof: die Spamschutzbilder sind sauschwer oder ich zu blöd. was ist denn dieses umgedrehte p? soll das ein q sein? herrje...  
Anonym am Juli 11 2007, 11:10

Guten Morgen,  
die 1. Wocheneigt sich dem Ende und das Netzwerken kennt keine Grenzen!  
Soo viele gut gelaunte Menschen, beeindruckend der positive Umgangston und starke Zusammenarbeit nahezu rund um die Uhr,  
Wahnsinn was sich da tut.  
Gefühlsbarometer setigt und steigt, weiter so!

Grüße

Anthony  
Anonym am Juli 13 2007, 06:39